

Periódico: Excélsior.

Título: La importancia de la asistencia social.

Tema: Asistencia Social.

Referencia: Fuentes, M. (Julio,12,2021). La importancia de la asistencia social. [Editorial]. Excélsior. Recuperado de: <https://bit.ly/3yMN7Om>

Resumen:

La importancia de la asistencia social.

No hay en el mundo un solo Estado de bienestar consolidado que no disponga de un sólido sistema de asistencia social pública, que en la mayoría de los casos es rector de la materia, pero también un eficaz prestador de servicios especializados a la población en mayores condiciones de vulnerabilidad social.

De acuerdo con el Censo Nacional de Población y Vivienda 2020, en México hay únicamente 8,500 alojamientos de asistencia social o beneficencia pública y privada.

Se trata de una red insuficiente de servicios asistenciales para la magnitud y necesidades de nuestro país; pero también no es difícil imaginar el estado de precariedad con el que operan y la enorme carencia de recursos tanto físicos como financieros y de equipamiento, además de la necesaria modernización y adecuación de los modelos de atención a la perspectiva de los derechos humanos y la urgente capacitación de su personal, el cual, en su mayoría, es personal voluntario.

De acuerdo con los datos censales del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), de las 61,612 personas que trabajan en los establecimientos de asistencia social, 51,840 son personas que lo hacen de manera voluntaria.

La asistencia social debería ser uno de los ejes rectores de un sistema integral de bienestar social. Es indispensable para evitar mayores tragedias en medio del cúmulo de urgencias que estamos enfrentado en el país.

Responsable: Berenice Verde Hernández.